Vie des associations

Le MED vante les actions d'Ali Bongo Ondimba



Le président du MED, Dymson Moussavou lors de son intervention.



La populatuon attentive aux propos de Moussavou.

René AKONE DZOPE

Port-Gentil/Gabon

Soutenu par Michel Essonghe, conseiller politique du président de la République, ce mouvement a entrepris des causeries dans les quartiers de Port-Gentil pour expliquer le bien-fondé de soutenir l'actuel numéro un gabonais.

LE Mouvement de dynamisation de l'émergence (MED) a entamé en milieu de semaine, par Masuku, dans le premier arrondissement de la commune de Port-Gentil, une série de cause-

ries qu'il poursuivra dans plusieurs quartiers de la ville. Grâce à l'appui de son parrain, Michel Essonghe, conseiller politique du chef de l'Etat,

Dymson Diyetu Moussavou, président de cette organisation, entouré de plusieurs membres de son bureau, a entretenu le public, venu nombreux les écouter, sur les enjeux de l'élection présidentielle à venir, qui désignera la personnalité devant présider aux destinées du Gabon, pendant les sept prochaines années.

L'homme n'est pas passé par quatre chemins pour dire que leur champion à ce scrutin sera Ali Bongo Ondimba, l'actuel occupant du palais du bord de mer. Il a étayé leur décision en égrenant les actions posées par le président sortant durant son magistère soutiendra-t-il, qui, n'aura pas été de tout repos. Décidé à hisser le Gabon au rang des pays émergents à l'horizon 2025, Ali Bongo Ondimba, selon Dymson Diyetu Moussavou, s'est investi sur plusieurs fronts.

En plus de la diversification de notre économie, le numéro un gabonais s'est engagé, avec le précieux appui de son épouse Sylvia Bongo Ondimba, dans le combat contre la précarité, les inégalités, la promotion de la femme. Citant, pêle-mêle, le pacte social, le programme Graine, les activités génératrices de revenus, le programme Égalité des chances, la Décennie de la femme, la protection de la veuve et de l'orphelin, etc.

En outre, à travers le pays tout entier et singulièrement à Port-Gentil, de nombreux chantiers devant contribuer au développement ont vu le jour.

Dans la longue liste dé-

voilée, M. Moussavou a cité, l'Institut du pétrole et du gaz, l'Aéroport international, la centrale thermique, l'École supérieure de commerce, la route Port-Gentil/Omboué, etc. Cette dernière infrastructure, a indiqué l'orateur, un vrai chefd'œuvre, ouvrira la capitale économique, longtemps enclavée, au

longtemps enclavée, au reste du monde. « Nous devons laisser le président de la République poursuivre l'œu-

vre de construction nationale, dans la paix et la concorde. Mobilisonsnous derrière ce grand homme d'Etat pour sa reconduction », a lancé le président du MED, en appelant les siens à la vigilance afin de ne pas, selon lui, tomber dans les griffes des vendeurs d'illusions.

Il a remercié Michel Essonghe, chantre du « vivre ensemble », pour ses nombreux soutiens qui leur ont permis d'offrir des arbres de noël et d'apporter secours aux familles économiquement faibles. Mais également pour ses qualités de rassembleur, toujours prompt à apporter de l'aide à autrui. Toutes choses qui font de lui aujourd'hui, soutiendra-til, le patriarche de la province.

Vie des syndicats

Un nouveau bureau de la Conasysed en place

SYM

Port-Gentil /Gabon

APRÈS la Nyanga, la Ngounié et le Moyen-Ogooué, la caravane des membres du bureau national de la Convention nationale des syndicats du secteur éducation (Conasysed), regroupant plusieurs syndicats de l'éducation, a fait escale dans la capitale économique le week-end écoulé. La délégation était conduite par le délégué national administratif, Louis Patrick Mombo, qui a inscrit cette visite dans le cadre d'une campagne de sensibilisation sur le bienfondé de la grève qui persiste depuis plusieurs mois en milieu scolaire. Un mouvement qui s'articule autour de plusieurs revendications que sont: l'avancement au mérite exclusif. le paiement de la Prime



Le nouveau bureau avec la présidente Emilie Burobu (milieu).

d'incitation à la performance (PIP) du 2e trimestre 2015, en plus des cas d'omissions de la Prime d'incitation à la fonction enseignante (Pife), l'absence des concours professionnels, le blocage des carrières.... Ce sont ces points qui étaient à l'ordre du jour de l'assemblée générale présidée par le secrétaire national exécutif. Une occasion saisie par Louis Patrick Mombo



C'est devant cet établissement que les enseignants de Port-Gentil tiennent leur piquet de grève.

Le bureau national de la Conasysed qui sillonne le

Le bureau national de la Conasysed qui sillonne le pays pour sensibiliser ses adhérents.

pour fustiger le comportement des enseignants de la province de l'Ogooué-Maritime (en dehors de ceux de Gamba, qui sont entrés dans la danse depuis quelques mois). « Je constate, avec beaucoup de regrets, que les collègues de Port-Gentil ne suivent pas. La grève est bien suivie par les enseignants de toutes les autres provinces du pays. Mais ce sont ceux d'ici qui

ne sont pas impactés par la grève. Dans tous les cas, nous sommes venus régler ce dossier», a martelé M. Mombo.

De ce fait, un nouveau bureau provincial de la Conasysed a été mis en place. Il a à sa tête Emilie Burobu, assistée de Bivigou Moussavou (déléguée administrative), Mve Ondo (Relations extérieures), Hyacinthe Mezea et Davy Tingui (trésoriers). Quant à la secrétaire générale sortante, elle s'est vu confier le poste de conseillère stratégique.

Signalons qu'une partie des enseignants, surtout du primaire, ont emboîté le pas à leurs collègues de Libreville. Les piquets de grève ont lieu sur le site du Collège d'enseignement secondaire de Port-Gentil. Une situation tout de même redoutée par certains, qui estiment que la grève se fait sur le lieu de travail.